

## **LA DÉMOCRATIE, C'EST L'ENGAGEMENT ET LE VOTE**

Faire vivre la République, c'est participer aux moments essentiels de la vie démocratique. Le premier d'entre eux, c'est le vote ! Souhaitons que les électeurs soient nombreux à s'exprimer lors du scrutin européen.

Mais si les citoyens ont le devoir de se mobiliser lors des élections, ceux qui les représentent ont celui d'assumer le mandat qui leur a été confié.

Il est désolant de constater que certains élus d'opposition ne soient jamais présents ni excusés aux cérémonies patriotiques et, le plus souvent, absents aux conseils municipaux ou aux commissions. C'est un manque de respect pour ceux qui leur ont accordé leurs suffrages et un mauvais exemple donné à la jeunesse.

Gilles REBAGLIATO, adjoint à la maire à la sécurité et Correspondant défense